

6 de octubre, 2024

Greenweez Paris Major Premier Padel Paula y Ari, Arturo y Agus: vuelven a ganar en Roland Garros

Un año después, la foto de la premiación en el **Philippe Chatrier** tiene los mismos protagonistas. **Paula Josemaría y Ari Sánchez, Arturo Coello y Agustín Tapia**: en el tercer Major de la temporada, el **Greenweez Paris Major Premier Padel**, el título fue para los cabezas de serie número 1, que ya en 2023 habían triunfado en **Roland Garros**. Dos finales que entusiasmaron a los 13.000 espectadores presentes en París, donde **Josemaría y Sánchez** celebraron su octavo título de la temporada; para **Coello y Tapia**, sin embargo, fue su décimo, el quinto en los últimos cinco torneos disputados.

HOMBRES El partido contra **Fede Chingotto y Ale Galán**, que terminó 6-2 6-1, duró solo 56 minutos, en los que **Coello y Tapia** dominaron una vez más, como ha sucedido en las últimas semanas. Los 'Chingalán' sufrieron el primer quiebre en el 3-1 del primer set, y luego otro al final del set por un error de Galán. En el segundo set, los cabezas de serie número 2 solo lograron evitar el 6-0, con Coello y Tapia consiguiendo su 25ª victoria consecutiva y la más contundente contra Chingotto y Galán en 13 enfrentamientos anteriores, en un duelo que ahora lideran 'Arturito' y 'Agus' 8-5. *"Una semana mágica, vivida como equipo tanto dentro como fuera de la pista"*, comentó **Tapia**. *"Soñamos con una semana así, y esperamos vivir muchas más"*. *"Estoy muy feliz, todo esto es increíble"*, dijo **Coello**. *"Agus está en un nivel extraordinario: no es solo un compañero de equipo, es como un hermano. Lo admiro, lo respeto, y siempre juego al máximo para estar a su altura"*.

MUJERES Antes de la final masculina, el público de París despidió a **Fernando Belasteguín**, en su último año como profesional. La final femenina entre **Josemaría/Sánchez y Delfi Brea y Andrea Ustero** (4) fue un partido de dos mitades. Equilibrado en el primer set, unilateral en el segundo. En la fase decisiva del primer set, tres quiebres consecutivos, dos para **Josemaría y Sánchez**, que en el segundo set demostraron su superioridad, ganando su tercer Major de tres en 2024 tras **Doha y Roma**, encaminándose hacia un cuarto título que buscarán asegurar en el último Major de la temporada, programado en **Acapulco** a finales de noviembre. Sin embargo, Ustero se quedó con el récord de ser la finalista más joven en el circuito Premier Padel. *"Es increíble haberlo logrado nuevamente en un país donde el pádel está creciendo tanto"*, explicó **Ari Sánchez**. *"Estamos muy felices por una victoria especial, ahora disfrutamos la celebración"*. París ovacionó a las mejores jugadoras del mundo. *"Jugar en el Philippe*

Chatrier ha sido maravilloso", añadió Paula. "Felicitó a Delfi y Andrea por el torneo que hicieron, pero hoy es nuestro día".

El circuito Premier Padel regresará del 19 al 26 de octubre con el **P2 de New Giza** (Egipto).

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner

